

東日本美容復興支援会



大船渡末崎に再建した絆メンバーの岩瀬さんのサロン



大船渡店を5月末、釜石店を7月31日
をもちまして、終了致しました。

感謝！！多謝！！合掌！！

お陰さまで、私達美容復興支援会の3年間の活動を終了致しました。

2011年3月11日の東日本大地震と津波により沢山の美容室が流されました。私達被害が無かった内陸の美容師が、被災した美容師仲間の為に、東日本大震災美容復興支援会を立て、全国の美容仲間からの多大なる支援の基に、大船渡、釜石両市に美容復興美容室「絆」を立上げて3年の月日が経過致しました。

この3年間の活動を通じて、私達は、日本各地の美容師仲間や沢山の支援者と交流をすることが出来たことは、本当に素晴らしい財産となりました。また多くの出会いにより新たな人間関係を築くことが出来、美容の力で、色々な事にチャレンジ出来る事も教えて頂きました。実は、一番多くの事を学ばせて頂いた

のは、支援していると思っていた私達でした。本当に、感謝仕切れません。有り難うございました！！

お陰さまで、絆メンバーもそれぞれの新たなサロンや新たな人生を前向きに進む事が出来ました。ここに簡単ですが、文章を持ちまして皆様への御礼の報告とさせて頂きます。

感謝！！多謝！！合掌！！



大船渡開店日の写真



皆様に感謝申し上げます！！



釜石店最終日撮影

